

## Ihre Vorteile im Überblick:

- ✓ Hotel am Vatikan oder im Stadtzentrum
- ✓ Flug mit renommierter Fluggesellschaft
- ✓ Transfer vom Flughafen zum Hotel und retour
- ✓ deutschsprachige Stadtführungen
- ✓ Ansprechpartner vor Ort
- ✓ Organisation von Gottesdiensten
- ✓ auf Wunsch: viele weitere Reisebausteine
- ✓ Anmeldung und Abrechnung kann auf Wunsch von uns vorgenommen werden
- ✓ Pilgerpaket und Pilgerurkunde
- ✓ rechtlich sicher



*Wenn Sie möchten, organisieren wir Ihnen gerne auch eine Busreise.*

## Unser Programmvorschlag für eine viertägige Flugreise:

### Dienstag

Vormittags reisen Sie nach Rom an. Bei dem Transfer vom Flughafen zum Hotel haben Sie die Möglichkeit, die ersten Eindrücke von der ewigen Stadt zu sammeln. Nach dem Check in im Hotel kann Ihre Gruppe einen kleinen Einkundungsspaziergang durchführen. Das Hotel liegt am Vatikan oder im Stadtzentrum. Nachmittags empfehlen wir Ihnen ein Besuch in den Kirchen Lateran und S. Maria Maggiore.



### Mittwoch

Vormittags findet die Audienz mit Papst Franziskus auf dem Petersplatz statt. Gerne reservieren wir Ihnen hierzu kostenlose Audienzkarten. Dabei wird auch Ihre Gruppe namentlich auf dem Petersplatz begrüßt. Nachmittags kann die Gruppe sich selbst rund um den Vatikan aufhalten und dort zum Beispiel auch Devotionalien einkaufen. Für abends empfehlen wir eine Lichterfahrt durch die Stadt.

### Donnerstag

Am Vormittag können Sie die Stadt mit einem deutschsprachigen Führer entdecken. Um 10:00 Uhr startet die Führung durch die vatikanischen Gärten. Im Anschluss können Sie die vatikanischen Museen und die sixtinischen Kapelle erkunden. Nachmittags empfehlen wir Ihnen eine Führung durch das barocke Rom: Pantheon, der Trevi-Brunnen und die spanischen Treppe werden Sie begeistern.

### Freitag

Zum Schluss Ihrer Reise empfehlen wir Ihnen einen einer Frühmesse im Petersdom. Am Vormittag erwartet Sie eine Führung durch das antike Rom, mit Capitol, Forum Romanum und Kolosseum an. Am frühen Abend bringt sie ihr Flugzeug wieder zurück nach Deutschland.



Natürlich bestimmen sie, wie das Reiseprogramm aussieht.  
Wir geben gerne unsere Tipps und Erfahrungen an Sie weiter.